

Les Cubains portent leur solidarité jusqu'au Népal



Par María Josefina Arce.

Après avoir lutté en Afrique de l'Ouest contre l'épidémie d'Ebola et au Chili contre les inondations, les médecins cubains livrent maintenant une nouvelle lutte pour la vie et l'espoir au Népal, pays qui a été ravagé par le tremblement de terre du 25 avril dernier.

Les professionnels cubains de la santé écriront une nouvelle page d'humanisme et de solidarité dans ce pays asiatique, pays où ils sont partis pour soulager la souffrance d'innombrables sinistrés.

La brigade cubaine est formé de 49 professionnels, dont 22 médecins spécialistes, qui affronteront les possibles maladies parues suite à une catastrophe d'une telle envergure.

Mais ils pourront également diagnostiquer et ordonner des traitements pour d'autres maladies existant au Népal, considéré comme le pays le plus pauvre de l'Asie avant le désastre.

Les Cubains emmènent un hôpital de campagne doté de services de chirurgie, de stérilisation, de soins intensifs, de diagnostic ainsi que de consultations et de rééducation.

Même s'il n'existe pas d'antécédents du personnel cubain de la santé dans ce pays, la population et les autorités népalaises ont de grandes attentes, compte tenu de la situation précaire à laquelle se heurte leur pays et en raison de l'expérience de Cuba dans l'affrontement à des désastres naturels.

Il convient de signaler que des spécialistes cubains ont porté secours à la population pakistanaise, qui a été aussi victime en 2005 d'un grand tremblement de terre qui a fait des dizaines de milliers de morts.

À ce moment là, la presse locale mettait en exergue la façon dont les médecins cubains avaient gagné la confiance et le respect des Pakistanais, surtout des femmes, qui étaient toujours timides à l'égard des visiteurs étrangers.

Par ailleurs en Haïti, suite au tremblement de terre en janvier 2010, l'aide cubaine a été également inestimable. Dans ce pays, en plus d'assister les victimes, les professionnels cubains ont dû livrer une bataille acharnée contre l'épidémie de choléra.

Avec la présence maintenant au Népal, le nombre de brigades du Contingent International Spécialisé dans l'Affrontement à des désastres et à de Grandes Épidémies Henry Reeve s'élève à 41.

Ce contingent créé en 2005 suite à l'ouragan Katrina, qui a ravagé la Nouvelle-Orléans, a une vaste histoire de solidarité envers les pays frappés par des catastrophes. Son grand professionnalisme et son humanisme sont reconnus dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/55679-les-cubains-portent-leur-solidarite-jusquau-nepal>



Radio Habana Cuba